

Presentación



Me es grato poner a la consideración de ustedes la publicación del número siete de nuestra revista institucional *Káanbal*, como el medio oficial para la difusión de los proyectos y artículos de investigación, así como las aportaciones de alumnos y docentes invitados de nuestra casa de estudios y de otras entidades educativas de nivel superior.

En esta edición, hago notar la participación de docentes investigadores del Centro de Desarrollo de Competencias Energéticas y Sustentabilidad (CEDECES), destacando los trabajos previos al Segundo Congreso Internacional de Energías Renovables y Sustentabilidad próximo a realizarse en septiembre.

De igual manera, subrayo que, en esta ocasión, contamos con una aportación internacional proveniente del Instituto Pedro de Valdivia de Santiago, Chile. Lo que nos motiva a seguir mejorando nuestro proceso editorial e invitar a la comunidad académica de habla hispana para ser colaboradores en este espacio que tiene como fin la promoción y divulgación de la cultura y el conocimiento.

Espero que el contenido de esta edición sea del agrado de todos nuestros lectores y que en próximas publicaciones podamos contar con su participación.

Emilio Alberto De Ygartua Monteverde
Rector